

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0870
Ciudad Universitaria, 23 de enero de 2026

Reporta UAEM saldo blanco tras periodo vacacional y refuerza seguridad para el regreso a clases

La Coordinación de Protección Universitaria de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) informó que el reciente periodo vacacional de 2025 concluyó con saldo blanco en todas sus sedes.

Ricardo Valois Juárez, titular de dicha coordinación, señaló que, gracias a una estrategia de supervisión constante, no se registraron robos ni anomalías significativas.

“Durante este lapso, el personal de seguridad realizó recorridos calendarizados por las zonas metropolitana de Cuernavaca, sur y oriente del estado, visitando sedes en localidades como Totolapan, Miacatlán, Mazatepec, Tetecala y Jojutla, donde la UAEM tiene presencia, para verificar el trabajo de guardias y el estado general de las instalaciones”, explicó.

El coordinador de Protección Universitaria resaltó que el éxito de este operativo, se atribuyó también a las medidas preventivas adoptadas antes del cierre institucional, entre ellas, se solicitó a las y los directores el resguardo de bienes y vehículos en espacios seguros.

Valois Juárez destacó que las visitas de inspección fueron de carácter operativo, enfocadas en asegurar que el personal de vigilancia cumpliera con sus funciones y en monitorear los rondines de la policía municipal en cada sede.

“Esta coordinación previa permitió que al finalizar las vacaciones, la comunidad universitaria encontrara sus instalaciones en óptimas condiciones y sin afectaciones materiales”, dijo.

Ante el próximo inicio del ciclo escolar, la UAEM ya prepara el despliegue de estrategias viales y filtros de seguridad, para recibir a la mayor parte de su matrícula estudiantil.

“Se retomarán protocolos específicos para el control de vehículos y motocicletas, con especial énfasis en aquellas marcas y modelos que históricamente han resultado más vulnerables al robo. Además, la agenda del primer trimestre del año priorizará actividades de protección civil, enfocándose principalmente en las sedes foráneas para asegurar que cuenten con su acta constitutiva y programas internos vigentes, brindándoles el mismo nivel de seguridad que se ofrece en el campus Norte”, señaló.

Ricardo Valois agregó que, para fortalecer la protección de los estudiantes, en los horarios de mayor riesgo, la UAEM mantiene una estrecha colaboración con autoridades municipales y estatales.

Actualmente se genera información detallada sobre la matrícula y los horarios de salida del turno vespertino, que suelen ocurrir entre las 19:00 y 20:30 horas, con el fin de solicitar patrullajes preventivos en las zonas periféricas a los campus.

Por último, el titular de esta coordinación recordó que la seguridad es una labor compartida, por lo que instó a estudiantes y trabajadores a portar sus identificaciones y colaborar con los filtros de acceso, donde el personal externo deberá seguir protocolos estrictos de registro para mantener el orden institucional.

Atentamente
Por una humanidad culta